

Bonjour!

Nous avons le plaisir de vous faire parvenir un nouveau communiqué de presse:

Assemblée générale de la Centrale d'émission CCL

La CCL a été en mesure une nouvelle fois, lors de l'assemblée générale du 5 juin à Olten, de clôturer l'exercice annuel sur un résultat très réjouissant. L'Assemblée générale a approuvé le rapport annuel 2018 et a donné décharge au comité ainsi qu'à tous les autres agents de la CCL.

Vous trouverez le communiqué dans son intégralité sur notre site [Internet](#).

Les communications officielles de la CCL à l'attention de ses membres continuent à leur parvenir par la voie postale.

[Recommander la Newsletter](#)

[Se désabonner de la Newsletter](#)

Communiqué de presse CCL, 6 juin 2019